



9月くにもみ カレンダー



日	月	火	水	木	金	土
					7 ・広報くにもみ 9月号発行日 ・成人学級 ・いきいきサロン 第4(午後1時半~)	8 ・子どもの読書活動 推進フォーラム ・子ども太々神楽教室 ・下水道まつり
9 ・国見町各地区防災訓練 ・アウトリーチ ・若い音楽家たちの 演奏会 ・国見ジュニア応援団	10 ・いきいきサロン 泉田下(午前10時~) 山崎(午後1時半~)	11 	12 ・いきいきサロン 第3(午後1時半~)	13 ・戸籍窓口延長日 (午後7時まで) ・三学級合同学習会 ・心配ごと相談 ・いきいきサロン 耕谷(午前10時~) 藤田(午後1時半~)	14 ・いきいきサロン 第8・第9 (午後1時半~)	15 ・国見町敬老会 ・市町村対抗福島県 ソフトボール大会国 見町チーム結団式 ・子ども太々神楽教室
16 ・石工フェスin石蔵 2018 ・市町村対抗福島 県軟式野球大会 (vs 新地町)	17 敬老の日 ・かんのミュージックは うすスクールピアノソ ー「秋桜コンサート」	18 ・障がい者相談 ・いきいきサロン 山根(午前10時~) 徳江北・第7 (午後1時半~)	19 ・粗大ごみ収集日 ・くにもみ女性教室 ・ニコニコ相談会 ・いきいきサロン 板橋・板橋南 (午前10時~) 第1(午後1時半~)	20 ・戸籍窓口延長日 (午後7時まで) ・古典文学講座「宮沢 賢治の世界」 ・いきいきサロン 第2(午後1時半~)	21 ・いきいきサロン 大木戸(午後1時半~)	22 ・国見っ子わんぱく広場 ・少年仲間づくり教室 ・子ども太々神楽教室
23 秋分の日 ・第23回義経まつり ・旧奥州街道藤田 宿ぶらり♪まち めぐりツアー ・奥山家住宅洋館公開 ・国見ジュニア応援団	24 振替休日	25 ・いきいきサロン 高城(午前11時~) 石母田(午後1時半~)	26 ・いきいきサロン 貝田(午後1時半~)	27 ・戸籍窓口延長日 (午後7時まで) ・ブックスタート ・心配ごと相談 ・乳幼児健診3・9か月 ・いきいきサロン 大枝(午前10時~) 泉田中(午後1時半~)	28 ・いきいきサロン 源宗山(午前10時~) 光明寺(午後1時半~)	29 ・くにもみ幼稚園運動会 ・子ども和楽器体験教室 ・子ども太々神楽教室
30 ・小型家電リサイクル 特別回収日 (午前8時半~正午) ・町民ウォーキング大会 ・下水道フォーラム 2018	10/1 ・観月台文化センター休館日 ・税金等納期限 固定資産税(第3期) 国民健康保険税(第3期) ・いきいきサロン 山崎(午前11時~) 川内(午後1時半~)	10/2 ・いきいきサロン 内谷・鳥取 (午後1時半~)	10/3 ・粗大ごみ収集日 ・くにもみ女性教室	10/4 ・戸籍窓口延長日 (午後7時まで) ・いきいきサロン 塚野目(午後1時半~)	10/5 ・成人学級(研修旅行) ・子育て学習講座 ・国見ジュニア応援団 ・いきいきサロン 第4(午後1時半~)	10/6 ・藤田保育所運動会 ・子ども太々神楽教室 ・ペーゼンドルファー 秋の特別試弾会
10/7 ・ペーゼンドルファー 秋の特別試弾会	10/8 体育の日	10/9 ・広報くにもみ 10月号発行日	10/10 	10/11 ・戸籍窓口延長日 (午後7時まで) ・心配ごと相談 ・いきいきサロン 藤田(午前10時~)	10/12 ・いきいきサロン 第8・第9 (午後1時半~)	10/13 ・観月台クラシックス 珠玉のピアノ名曲選 岡田将ピアノリサイタル ・国見っ子わんぱく広場 ・子ども太々神楽教室 ・子ども和楽器体験教室



● 毎週金曜日10:00 ~ 10:55 ON AIR! ●
ふくしまFM / 81.8MHz / kunimi@mf.co.jp

ラジオ課、スタッフの橋本です。9月に入って国見町は、
いろいろな記念日がありました。
まず、ももたん広場の5周年。今までの利用者も16万
人突破。子どもたちの楽しそうな笑顔と親同士のつな
がりの場として、周辺地域の大切な場所になっているな
と感じました。スタッフが親身になって、いろいろ相
談にも乗ってくれます。頼りになりますね。

また、9月2日には「道の駅国見あつかりの郷」の来場
者が250万人を突破。1年4か月での達成。国見町の
道の駅の存在感が、すごく大きくなっていますね。
国見のおいしさ、人のやさしさに触れて、国見町のファン
が確実に増えていると思います。
国見町のファンクラブ通信のような意味合いも持っている
「ももたんFM」もどんどんリスナーを増やせるように、
これからも国見町の取材を続けます。
「おいしいもの」といえば、道の駅・レストラン桃花亭の、
新しい企画「スイーツバイキング」もありました。おいし
かった! 大好評企画、これからも
継続的にありそうですよ。
次の機会も番組で告知しま
すね。お楽しみに。



あ と が き

最近、季節の移り変わりが本
当に早く感じます。今年の夏も
終わりを迎え、今思い起こすこ
とは「ひたすら暑かった」ということ。
「早く涼しい時期にならないか
な」と思っていました。いざ過
ぎゆく夏に寂しさを覚えてしま
うのは、夏生まれの性でしょうか。
でも感傷に浸っている暇はあり
ません。来たる9月23日は義経
まつり! 秋の国見も魅力満載です。
(Y.T)